

Start in die KiLa-Serie mit Platz 4

In Hohen Neuendorf lagen einige Mannschaften vorn dicht beieinander

Während es für die meisten Leichtathleten des Vereins eine Wettkampfpause gab, stand für unsere Jüngsten Ende März der erste von drei Wettbewerben des Jahres in der Kinderleichtathletik an. Und diese Veranstaltungsreihe hat seit ihren Anfängen in Brandenburg 2012 – schon mit Frankfurter Beteiligung – inzwischen richtig Ausmaße angenommen.

Bei der U8 waren neun Team am Start, bei der U10 sind es von je her immer mehr und diesmal kamen sogar 18 Mannschaften. Hier mischten auch die elf Frankfurter Oderhähne mit und wollten sich vorn platzieren. Mit Platz 4 ist ihnen das gut gelungen. Und das war echt eng – denn zu den Dritten Electrons 1 der Gastgeber SV Electronics Hohen Neuendorf trennte unsere KiLa-Kinder nur ein Punkt. Aber auch die Verfolger Luckenkiener (LLG Luckenwalde) und Turbomonster (MSV Zossen) waren mit einem bzw. zwei Punkten dahinter auch sehr dicht auf den Fersen.

Zu absolvieren waren diesmal Wechselsprünge, eine Hindernissprintstafel, Medizinballstoßen und Transportlauf. Die Oderhähne haben von den Disziplinenplatzierungen ausgeglichene Leistungen gezeigt und dieses Mal den Wurf am besten gemeistert. Dort waren sie die drittbeste Mannschaft. Im Sprung und beim Transportlauf, bei dem Gummis auf der Laufstrecke eingesammelt werden mussten, waren sie jeweils Fünfte. Die vierte Disziplin beendeten sie als Siebte. So kamen am Ende nach dem Ranglistenprinzip 20 Punkte zusammen. Der Abstand zu den Siegern, Flinke Eichhörnchen der Sportfreunde Kladow, war zwar deutlich – insgesamt 8 Punkte sind ein echt gutes Ergebnis. Zweite waren die Crocodiles (RSV Mellensee/14.) Aber das ist sicherlich ein Ansporn, fleißig weiter zu trainieren.

Der nächste KiLa-Wettbewerb findet am 1. Juli statt. Aber viele Oderhähne sind bestimmt bei der Bahneröffnung am 6. Mai dabei. Und vielleicht etabliert sich auch wieder ein Oderküken-Team der U8 – so wie über einige Jahre schon mal. Den Kindern macht es bestimmt Spaß.



Oderhähne: Philipp Rose, Mika Spittka, Felix Thorz, Ben Trusch, Til Wohlgemuth, Mika-Frederike Küster, Finja Petzold, Marlen Stenzel, Alan Kehder, Richard Thomas, Charlie Hammann

Text: Kerstin Bechly, Fotos: Familie Rose (25.3.2023), weitere Fotos in der Galerie